



# 華となれ!

宮城県仙台二華中学校  
学校だより 第11号  
【発行日】 令和3年11月16日  
【連絡先】 022-296-8101  
【文責】 副校長 大泉 真澄

【校訓】 『進取創造』『至誠貢献』

【教育方針】 豊かな心と高い知性を持ち、進取の気風と創造性にあふれ、社会のリーダーとして、わが国や世界の発展に貢献できる人間を育成する。

※題字「華となれ!」には、社会に貢献できる真のリーダー（「華」＝社会の中心）となってほしいという願いを込めています。

## 実りの秋 各学年、行事で多くの学びを得ました!

### 研修旅行のスローガン「そこに“<sup>あい</sup>会”はあるんか？」

3年生は、10月19日（火）から3泊4日の日程で、広島・京都への研修旅行を無事に終了することができました。天候にも恵まれ、旅先で得た様々な「出会い」から、たくさんのことを学ぶ機会となりました。

3年生一人一人が、大人になっても忘れない思い出となる最高の研修旅行を作り上げました。



### キャリア講演会 ～ 働くこととは ～

例年2年生は、地域の様々な事業所等に赴き、2日間の職場体験学習を実施していました。しかし、残念ながら昨年度から新型コロナウイルス感染症の影響により体験学習の実施を見送り、様々な分野で活躍されている方々による講話を通して、勤労観や職業観を養うことを目的にキャリア講演会を実施しています。

貴重な講話をいただきました7名の講師の皆様へ、心から感謝申し上げます。



### SR（サイエンティフィック リサーチ）秋巡検、美術館見学

1年生は、10月29日（金）に、年間3回計画している野外巡検の2回目をオーエンス泉ヶ岳自然ふれあい館と七北田川支流の焼河原周辺で実施しました。生徒たちは、活動を通して、四季の移ろいによる植生の変化や生命の多様性、大地の成り立ちを感じていました。

11月2日（火）には、校外学習として美術館見学も実施しました。学芸員の方からの説明を受けながらの見学を体験し、通常とはひと味違った学びを得ることができました。



## 先生方も研修を進めています！

本校では、10月28日（木）に「授業改善教員研修会」を実施しました。この取組は、全教員が、国際バカロレアの「学習の方法」、「指導の方法」等への理解を深めることで、授業力の向上を目指すものです。当日は、中学校と高等学校合わせて、13の研究授業を行いました。

中学校では、吉田未来教諭が2Bの国語（書写）「行書のまとめ」の授業、遠藤園子教諭が3Bの保健体育「ダンス」の授業を行いました。

今後も、質の高い授業を展開することで、生涯にわたって学び続ける力や主体的に考える力を持った生徒の育成を可能にすると考え、創意工夫あふれる授業改善を実践していきます。



↑ 2 B 国語の授業



↑ 3 B 保健体育の授業

### 交通ルールを守り、安全に気を付けて通学を！

日没が早くなりました。生徒が部活動を終えると真っ暗です。10月から12月の時期は、17時台から19時台に交通事故が最も多く発生しているとのデータがあります。

交通ルールを守ることで、自分自身も守られます。交通安全について、学校でも指導していきます。御家庭でもお声掛けください。